

貝取の子どもたち

健全育成劇を実施しました

10月26日木曜日に、東京都民安全推進本部及び東京都から委託を受けた二期会マミーシナジーズのご協力をいただき、「万引き防止」に関する劇・オペラの鑑賞をしました。当日は、PTA会長・豊ヶ丘児童館・貝取学童クラブの職員の皆様にもご参加いただきました。感染対策のため、体育館では1学年・みどり学級低学年・6学年、みどり学級6年の児童が鑑賞し、それ以外の学級は各教室で鑑賞しました。「万引きは犯罪であること」はわかっている、その危険性等を劇やオペラでわかりやすく教えていただきました。6年生は事後学習を各教室で実施しました。体育館での鑑賞後、児童を代表し、6年1組の君が、「万引きをしない、させない、見逃さないこと意味を再認識できた」とお礼の言葉を立派に発表しました。



← 事後学習の様子



校外学習・貝チャレ（地域未来塾）を再開しました

緊急事態宣言の発令及び多摩市の感染レベルが3（最高度）であったため、感染のリスクを最小限に抑えるために、地域未来塾の開催や校外学習の実施を一時的に中止していましたが、レベルが2に下がり、順次校外学習を再開しています。10月は、第1学年が交通公園に、第4学年が古民家見学に行きました。

また、木曜日午後実施していた地域未来塾（貝チャレ）も、10月14日から再開しました。地域未来塾スタッフ（外部の方）も、5名に増員し、出来るだけきめ細かな支援をしていただけるようにしています。

市内の感染状況も落ち着き、東京都のリバウンド防止期間中の感染状況についても拡大が見られないことから、多摩市における感染レベルが2から1に、変更となります。本校では来週11月1日月曜日から、以下のような対応の変更をいたします。

【主たる変更内容】

- ・給食を各学級で摂食（元に戻す。黙食）
- ・音楽の合唱の実施（マスクの着用）
- ・朝の健康チェックを昇降口ではなく、各教室前で実施

11月の主な行事予定と下校時刻

日	曜	予 定	1年	2年	3年	4年	5年	6年
1	月	全校朝会 午前授業（全） 都・学力調査⑥ 個人面談 生活習慣病健診⑤	1:15	1:15	1:15	1:15	1:15	1:15
2	火	安全指導	2:10	2:10	3:05	3:05	3:05	3:05
3	水	文化の日						
4	木	きょうだい班活動③④ ALT 貝チャレ	2:30	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25
5	金	脊柱側わん検診⑤ 避難訓練	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25	3:25
6	土							
7	日							
8	月	全校朝会 歯磨き週間始 委員会活動 伊藤農園見学③	1:15	2:30	2:30	2:30	3:25	3:25
9	火		2:10	2:10	3:05	3:05	3:05	3:05
10	水	読書活動 放課後子ども教室	2:10	2:10	2:10	2:10	2:10	2:10
11	木	ALT 遠足①② 貝チャレ（2以外）	2:45	2:45	2:30	3:25	3:25	3:25
12	金	午前授業（全） 就学時健診 式典練習⑤	1:00	1:00	1:00	1:00	1:00	1:00
13	土							
14	日							
15	月	美化の日 クラブ活動	1:15	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25
16	火	式典練習⑤	2:10	2:10	3:05	3:05	3:05	3:05
17	水	午前授業（全） 読書活動	1:15	1:15	1:15	1:15	1:15	1:15
18	木	ALT ゲーム集会 貝チャレ	2:30	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25
19	金	午前授業①②③④⑥ 前日準備（5校時）⑤	1:15	1:15	1:15	1:15	2:30	1:15
20	土	10周年記念式典・給食無	10:35	10:35	10:35	10:35	12:30	12:30
21	日							
22	月	振替休業日						
23	火	勤労感謝の日						
24	水	読書活動 ALT 式典片付け⑥ 都・学力調査⑤ ドッジボール合同審判会	2:10	2:10	2:10	2:10	2:10	2:10
25	木	音楽集会 巡回相談 貝チャレ	2:30	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25
26	金	学校アンケート配布 遠足予備日①②	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25	3:25
27	土							
28	日							
29	月	全校朝会 クラブ活動	1:15	2:30	2:30	3:25	3:25	3:25
30	火	都・学力調査④	2:10	2:10	3:05	3:05	3:05	3:05

開校 10 周年記念式典を

11月20日に予定通り実施します。



旧南貝取小学校と旧南豊ヶ丘小学校が統廃合して本校が開校したのが、平成23年4月。

それから、10年の年月を経て、今年度開校10周年記念式典を実施します。コロナ対策の影響により、学校の記念式典で多く実施してきた「合唱」などは、感染のレベルが予断を許さなかったことから、「合奏」に変更したり、キーボードを購入したりと入念に準備を進めてきました。11月20日当日は、式典の前に、開校を祝う記念集会を1校時・2校時に実施します。その後、午前10時40分から市長・教育長・市議会議員の皆様等、ご来賓の皆様にご臨席いただき、5学年・6学年の児童も参加し、式典を実施します。第1～4学年は当日10時35分下校となります。よろしくお祈りいたします。